

XPRESS

Bhabinkatimas Polsek Sumber Polresta Cirebon, beserta Tim Medis UPT Puskesmas Sendang dalam rangka Dukung Penanganan Stunting.

Panji Rahitno - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Jul 9, 2024 - 13:10



KAB. CIREBON - Kegiatan sambang dan silaturahmi adalah bagian dari tugas anggota Kepolisian sebagai salah satu bentuk pelayanan kepada masyarakat

maupun Instansi dengan tujuan untuk menampung dan menyerap informasi secara langsung yang berkembang di masyarakat yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas selain itu sebagai bentuk pelayanan secara nyata kehadiran anggota Kepolisian sebagai sosok pelayan, pelindung, pengayom masyarakat serta Penegakan hukum.

Pada kesempatan ini anggota Bhabinkamtibmas Polsek Sumber Polresta Cirebon Bripka Afif Abdallah selaku Bhabinkatimas Kelurahan Gegunung Kec. Sumber Kab. Cirebon memberikan dukungan aktif dalam upaya pencegahan stunting di Desa Binaannya melalui kegiatan pendampingan Posyandu Cut Mutia. Kegiatan Posyandu ini berlangsung di Blok Bojong Rt. 002 Rw. 002 Kelurahan Gegunung Kec. Sumber Kab. Cirebon. pada Selasa (09/07/24).

Hadir dalam kegiatan rutin Posyandu Cut Mutia yaitu Bidan Desa beserta Tim Medis UPT Puskesmas Sendang, dan Mahasiswa KKN dari Universitas IPB Cirebon. masyarakat Kelurahan Gegunung Kec. Sumber Kab. Cirebon. dan

Kapolsek Sumber AKP YULIANA,S.A.B.,M.Si. mengungkapkan bahwa "Kehadiran Bhabinkatimas untuk memonitoring dan Pendampingan dilaksanakan dalam rangka memberikan dukungan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, terutama balita dan ibu hamil, dengan tujuan mengurangi kasus stunting. Dukungan dari petugas medis UPT Puskesmas Sumber memastikan bahwa Posyandu sebagai media yang dapat memberikan pelayanan rutin untuk memantau pertumbuhan anak-anak dan memberikan informasi terkait gizi yang baik demi pertumbuhan optimal. "Ungkapnya"

Ia juga menuturkan pentingnya partisipasi aktif dari semua elemen masyarakat dalam mendukung program pencegahan stunting. Ia juga memerintahkan kepada para Bhabinkatimas agar dalam setiap kegiatannya memberikan pesan-pesan dan himbauan kepada warga yang hadir agar secara rutin membawa anak balitanya ke Posyandu, untuk memeriksakan kesehatannya secara rutin dan perhatian terhadap kesehatan anak sejak dini merupakan kunci dalam pencegahan stunting.

Disambung oleh Bhabinkatimas Kelurahan Gegunung Bripka Afif Abdallah dengan memberikan dukungan dan semangat kepada masyarakat "Ayo, mari kita bersama-sama mendukung program pencegahan stunting dengan membawa anak-anak kita ke Posyandu secara teratur. Memberikan asupan gizi yang baik juga sangat penting untuk pertumbuhan dan perkembangan mereka. "Ujar Bripka Afif Abdallah"

Ditempat terpisah KAPOLRESTA CIREBON KOMBES POL. SUMARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Sumber AKP YULIANA,S.A.B.,M.Si. mengatakan bahwa "Pendampingan Posyandu oleh para Bhabinkamtibmas tidak hanya mencakup aspek keamanan, tetapi juga berfokus pada kesehatan dan kesejahteraan masyarakat. Keikutsertaan para Bhabinkatimas dalam setiap kegiatan masyarakat maupun Instansi menjadi bukti nyata dari peran positif aparat Kepolisian dalam mendukung upaya pencegahan stunting di wilayah Desa Binaannya.

Lebih lanjut Ia juga menegaskan "Dengan dukungan dan kerjasama antara Bhabinkamtibmas, Petugas UPT Puskesmas Sendang dan peran serta masyarakat, diharapkan program pencegahan stunting dapat terlaksana dengan

lebih efektif dan efisien dalam menciptakan generasi yang sehat dan optimal dalam pertumbuhan dan perkembangannya menjadi generasi Sehat Zero Stunting untuk menuju Indonesia Emas. "Tutupnya".